

Lógrase una solución en la crisis militar de Argentina

Buenos Aires, Dic. 4 (DPA). Después de una reunión entre el jefe del ejército argentino, teniente coronel José Dante Caridi, con el líder de la rebelión militar, coronel Mohammed Ali Seineldín, se dio a conocer en Buenos Aires que habían finalizado todas "las operaciones militares", ya que los alzados entregarán las armas y retirarán los explosivos que habían colocado en las bases que tenían en su poder. En un escueto comunicado del Estado Mayor del

ejército, se comunica sorpresivamente el cese de todas las operaciones, calificando a los golpistas ahora como "personal amotinado".

La reunión entre Caridi y Seineldín se celebró aparentemente en el mismo batallón de Villa Martelli, en el que desde ayer se encontraba Seineldín en plena insurrección y que durante la jornada de hoy había sido cercado por fuertes contingentes de tan-

—Pasa a la página 52—

Candidato peronista: esto no hubiera ocurrido conmigo

Buenos Aires, Dic. 4 (UPI). El candidato presidencial por el justicialismo (peronismo), Carlos Menem, afirmó anoche que "esto no hubiera ocurrido si yo fuera el presidente", al referirse a la crisis militar que vive Argentina.

Al llegar a Buenos Aires desde el interior del país, el candidato justicialista afirmó que "ten-

gan la absoluta certeza que esto no hubiera ocurrido si yo fuera el presidente". Al referirse a la situación creada por la insubordinación de los militares que están en una unidad de Villa Martelli, Menem señaló que "el presidente ejerce los poderes emergentes de

—Pasa a la página 48—

Fidel Castro: C.A. será una prueba de fuego para Bush

Ciudad de México, Dic. 4 (DPA). El presidente Fidel Castro declaró en la capital mexicana que América Central será la prueba de fuego para el "espíritu pragmático" que le atribuyen al nuevo mandatario estadounidense, George Bush.

Dmitió también la posibilidad de retornar a la

Organización de Estados Americanos, porque sus miembros "ya no son manejados" por Washington, pero al mismo tiempo propuso que el grupo de los ocho busque mayor representatividad, "sin exclusiones", para hablar "a nombre de todos" con Estados Unidos

—Pasa a la página 48—

EU niega visa a varios acompañantes de Ortega

Managua, Dic. 4 (Reuter). El presidente nicaragüense Daniel Ortega podría cancelar su anunciada visita a los Estados Unidos, dijo hoy la prensa oficialista citando fuentes de la oficina presidencial.

Agrega la prensa que como Estados Unidos no concedió la totalidad de

las visas solicitadas, Ortega podría regresar mañana a Managua procedente de México, donde asistió a la toma de posesión del nuevo presidente, Carlos Salinas de Gortari.

El Departamento de Estado norteamericano dijo que se había con-

—Pasa a la página 37—



INFORMA. Buenos Aires, Dic. 4 (AP-cablefoto). El presidente argentino Raúl Alfonsín, relata en conferencia de prensa los detalles de los actuales acontecimientos militares.

Teletón chilena reúne más de dos millones de Dls.

Santiago de Chile, Dic. 4 (AP). Una teletón, destinada a colaborar en la rehabilitación de menores minusválidos, reunió anoche el equivalente de 2.100.000 dólares tras 27 horas de transmisión ininterrumpida de las estaciones locales de radio y televisión.

Durante la extensa

—Pasa a la página 52—

Israel devuelve a 4 aeropiratas rusos

Moscú, Dic. 4 (DPA). Cuatro aeropiratas que desviaron el viernes pasado un avión soviético a Israel fueron llevados hoy de vuelta a Moscú, entregados por las autoridades israelíes a funcionarios soviéticos de seguridad, anunció hoy la agencia soviética de noticias TASS.

El quinto integrante del grupo era la esposa del jefe de la banda de aeropiratas, quien, según TASS, no participó en el hecho, sino que fue también uno de los rehenes junto a los ocho tripulantes de la nave secuestrada, un Ilyushin-76 de transporte.

El avión secuestrado, pilotado por la misma

—Pasa a la página 33—



CON VENTAJA. Caracas, Dic. 4 (AP-cablefoto). El candidato presidencial de Acción Democrática, Carlos Andrés Pérez, lograba tomar ventaja en los primeros cómputos.



LEALES A ALFONSIN. Buenos Aires, Dic. 4 (AP-cablefoto). Civiles aplauden la llegada de uno de los tanques con oficiales leales al presidente Raúl Alfonsín. Varios vehículos militares arribaron a las inmediaciones de Villa Martelli, un suburbio aledaño a la capital, donde el rebelde coronel Mohamed Ali Seineldín había instalado su cuartel general.

Shultz: EU a favor de la democracia en Argentina

Washington, Dic. 4 (UPI). Estados Unidos respalda al presidente argentino Raúl Alfonsín y ha dejado "muy en claro" que favorece la democracia en Argentina, declaró hoy el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz.

En una entrevista con

la cadena televisiva NBC, Shultz también predijo que Alfonsín superará cualquier desafío a su liderazgo. "Hemos dejado muy en claro que estamos del lado del presidente Alfonsín y de la democracia", declaró Shultz.

Azcona Hoyo: sandinistas fusilarían a los Contras

Tegucigalpa, Dic. 4 (DPA). El presidente hondureño, José Azcona Hoyo, dijo que su gobierno no apoya a los contras, pero que no puede expulsarlos de su territorio porque serían fusilados en Nicaragua. Las

declaraciones del mandatario fueron dadas en México antes de salir a Honduras y hoy fueron reproducidas por la prensa local.

Azcona Hoyo asistió a la toma de posesión del

—Pasa a la página 52—

Revelan que alto militar haitiano fue envenenado

Puerto Príncipe, Dic. 3 (AP). El ex coronel del ejército haitiano Jean-Claude Paul, murió envenenado el mes pasado, y no de un ataque cardíaco, como alegaba su esposa, dijo hoy la policía.

Paul, acusado por un tribunal norteamericano a principios de año de narcotráfico, murió en su residencia de esta capital en los brazos de su hermano tras ingerir una sopa de calabaza.

—Pasa a la página 33—

Ventaja del AD en comicios Venezuela

Caracas, Dic. 4 (Reuter). El partido gobernante de Venezuela, Acción Democrática (AD), dijo hoy que su candidato Carlos Andrés Pérez consiguió una ventaja en el comicio presidencial sobre su rival más conservador, Eduardo Fernández del COPEI, según sus propias encuestas entre votantes.

El cuartel general técnico electoral de la centroizquierdista AD dijo que una primera encuesta entre 35.000 votantes daba una ventaja de 60,7 por ciento para Pérez contra 30,4 por ciento para Fernández, candidato de la demócrata cristiana COPEI. Sin embargo, el COPEI dijo que sus pro-

—Pasa a la página 80—



EN ARGENTINA. Buenos Aires, Dic. 4 (AP-Cablefoto). Un grupo de manifestantes corre esta mañana, huyendo

del gas lacrimógeno, tras ser dispersados por militares rebeldes atrincheros en el suburbio de Villa Martelli.